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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2011年3月22日 No.29

第２３２６回例会 プログラム

ロータリー情報アワー、東日本大震災支援について

今後のスケジュール

3月23日（水） 第６回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

秦安祈さん（ソニー）さん結婚式 14:00～ 正八幡宮

24日（木）～26日（土） インターアクト台湾研修旅行

26日（土） PETS（会長エレクト研修セミナー） 13:00～18:00 ホテルオークラ福岡

29日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

4月 5日（火） 通常例会/ＰＥＴＳ報告 12:30～13:30 京都ホテル

10日（日） 地区大会/大会2日目 9:30～16:00 北九州ソレイユホール（旧厚生年金会館）

12日（火） 通常例会/地区大会報告 12:30～13:30 京都ホテル

19日（火） 通常例会/会報雑誌アワー 12:30～13:30 京都ホテル

「暁の夢」花壇

昨年11月20日に植えた

パンジーの間から

チューリップが芽をだしました

(福島会員撮影)



第２３２４回例会記録 ～２０１１年３月８日

プログラム 会員卓話

ロータリーソング 君が代斉唱、それでこそロータリー

ソングリーダー 尾形知文会員

四つのテスト唱和 村上治郎会員

お客様紹介 2008年度交換留学生 龍 悠可さん（京都高校を卒業されました）

誕生干支祝い（申年）

【江本親睦委員長】今月は申年の方です。

尾形先生、道脇さん、私が３世代目です

【代表挨拶 尾形会員】

代表して御礼申し上げます。まもなく67才になります、

ロータリー歴は、、、わかりませんが２０数年です。

（1983.5入会 もうすぐ28年）あまり良いロータリアン
江本庸時会員、道脇孝一会員、尾形知文会員 ではありませんが(笑)これからも宜しくお願いします。

会長挨拶（若山直樹）

皆さんこんにちは。3月になりまして一週間を過ぎますが、まだまだ寒い日が続いています。温度変化の

激しい毎日です。皆さま体調管理にはくれぐれもお気を付け下さい。

さて、今日はお客様として2008-9年度のオーストラリアへの留学生、龍悠可さんをお招きしています。3月1

日にめでたく京都高校を卒業されました。また立命館大学への進学も決まったとのことです。本当におめでとう

ございます。今後のご活躍を心よりお祈り致します。留学経験を生かしてさらに大きくはばたいて下さい。

また先週の土曜日、私は博多で行われた地区ロータリー情報委員会へ出席してまいりました。小坪委員

長がどうしても都合がつなかいとのことで、代役として出席しましたが、当クラブでは直前会長が次年度の

ロータリー情報委員長を務めることになっているようですので、その準備も兼ねてしっかり勉強してまいりま

した。セミナーの内容は、2010年規定審議会における制定案決定に基くクラブ定款改正の内容と、新会員

に対するオリエンテーションについてというものでした。クラブ定款改正の主なものは、ロータリーの四大奉

仕部門を新たに五大奉仕部門とし、「新世代奉仕」を第五部門として加えるということのようです。詳しくは

改めて皆さまにプリントなりでご報告したいと思います。セミナー後半では2005-6年度ガバナー廣畑氏の講

演がありました。現在の国際ロータリー、ＲＩの方向性についてかなり疑問に感じておられるという内容であ

ったように思います。現在ＲＩは人道主義的奉仕に重きをおき、その資金獲得のための会員の拡大にやっき

になるあまり、異業種交流の中で友情を温め、それぞれ会員の視野を広げ、その向上を図るという「ロータ

リーの原点」をおろそかにしているのではないかと、日本のロータリーとしてはあまりＲＩの方向付けに流され

ず、やはり「ロータリーの原点」を大切にすることこそ重要ではないかというものでした。ロータリーの一会員

として大変感銘を受けました。

さあ、来週は親睦旅行です。大いに友情を温め親睦の和を広げましょう！

委員会報告

インターアクト委員会（岩室克典）

・週報にも掲載しておりますが、4月29日（金）10時～15時30分まで、ウェル戸畑にてインターアクト年次大会が開

催されます。ご参加の方は明日の午前中までに事務局にご連絡下さい。

親睦委員会（江本庸時）

・13日～14日 萩・津和野方面へ親睦旅行です。当日バスに遅れないようお願いします。今回はＫ中さんが欠席

ですが、いびきの豪快な方が約2名おられます(笑）いびきの気にならない豪快な方は仰って下さい。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・３月は識字率向上月間です。ガバナー月信にも原田ガバナー「識字月間によせて」のお話があります。

・ロータリーの友3月号紹介



横Ｐ０６ 特集識字率向上月間 小倉東ＲＣ 岩淵さん

Ｐ１４ 世界ローターアクト週間 ２７００地区台湾ローターアクター受入

Ｐ１８～ 次年度ＲＩ会長 カルヤン・バネルジー氏「人生は単純です、、」（青いネクタイがステキです）

Ｐ２６～ 未来の夢クイックガイド

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４７、欠席者 １３（届けあり13、無し0）出席者 ３４、メークアップ １２、出席率 １００％

本日は席と昼食が足りないほどの素晴らしい出席です。2月26日のＩＭがﾒｰｸｱｯﾌﾟとなるため本日は100%

出席となります。来週は親睦旅行、22日は通常例会となります。本日同様高い出席率をお願いします。

幹事報告（宮西正晴）

・ガバナー事務所よりクライストチャーチ震災義援金のお願い

・九州新幹線全線開通記念３２０キロ駅伝 2/26（土）無事ｽﾀｰﾄ、3/13（日）鹿児島にｺﾞｰﾙ予定。

・マタラムＲＣからＷＣＳ活動の経過報告と地元新聞記事

・地区社会奉仕委員会より地区協議会用ｱﾝｹｰﾄ記入のお願い

・地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より第6回ﾛｰﾀﾘｰ塾の案内 3/23（水）16:00～18:00 福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

・福岡東南ロータリークラブより創立40周年記念誌

・豊前ＲＣよりＩＭ、6クラブ合同例会出席のお礼状

・豊前ＲＣ、苅田ＲＣより週報

・行橋高校より卒業式出席のお礼状

・例会変更 行橋みやこＲＣ 3/19（水） → 3/25（土）8:00～ﾛｰﾀﾘｰ杯・周防灘ｶｯﾌﾟ中学校野球大会

苅田ＲＣ 3/10（木） → 健康診断、3/31（木） → 休会

田川ＲＣ 3/16（水） → 休会

豊前西ＲＣ 3/11（金） → 3/13（日）8:00～第3回京築、田川地区中学校ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会

3/25（金） → どんぐりの手入れ（椎田アグリパーク）

・3月度会費のお知らせ（引き落し3月10日）

会費16,250円、交換留学生費1,000円、山翠会費500円、地区大会参加者8,000円、地区大会ｺﾞﾙﾌ参加者3,000円

２００８年度交換留学生 龍 悠可さん卒業挨拶

2008-9年にかけてオーストラリアのノーサムに一年間留学させて頂いた龍悠可です。

皆様のお陰で京都高校を無事卒業し立命館大学の経済学部に進学することになりました。

将来は金融関係の職業に就いて日本の経済に貢献できたらいいなと思います。

本当にありがとうございました。

本日のプログラム／会員卓話

「週報との関わりについて」 横井俊博

行橋RCに入会させていただいてあっという間に20年がたち、その間いろんな委員長、SAA、

会計は確か2回、幹事そして会長まで経験することができました。そんな中、一番印象に残ると

いうか、自分にあっていた役は会報雑誌委員長だったと思います。今日は週報との関わりにつ

いてお話しします。退屈な話になるとは思いますがよろしくお付き合い下さい。

1回目の会報雑誌委員長は 1992年入会3年目 鍵山先生が会長、幹事は簗瀬さんの時でした。当時事務局

員の国越さん、シャープ製のワープロ専用機で週報を作成、当然パソコンなど無い時代でした。私もワープロ専

用機を使って原稿を書いていましたが他メーカーの機種だったため、ワープロ同士の互換性はなく自分の書いた

原稿を国越さんが打ち直すか、直接週報の台紙に貼り付けていました。写真にしても今のようにデジカメでなく、

現像した写真を適当に切って貼り付けていました。毎週の会長のお話も原稿をいただいても、今のようなファイル

ではないのでコピー＆ペーストで簡単に貼り付けることは出来ず、結局全部打ち直していました。当時の鍵山会

長は会長の時間の回を重ねるごとに話が長くなり、先日当時の週報を見直したが、B5サイズの週報、会長の話

だけで1ページを占めたこともありました。

1993年尾形先生が会長で青井さんが幹事をされた時私はSAAを仰せつかりました。この年は創立30周年の節目



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

の年でした。会長、幹事はもとより記念式典の実行委員長の門田さんが大変尽力されていたのを記憶しています。

翌年の1994年、夕田さんが会長の時、年度途中で当時の会報雑誌委員長が退会し、委員長不在となり翌年

の1月から再度委員長を引き受ける事になりました。その時も週報の作成はワープロのみでした。事務局にパソ

コンを導入したのは、1998年、青井さんが会長、私が幹事、丁度創立35周年の年でした。尾形実行委員長のも

と、入念に事業計画を立て予算組をし、周年事業は無事終え、決算も当初の計画よりかなり余剰金額が多かっ

たと思います。余剰金が大きすぎると当時の何人かのパスト会長からかなりお叱りを受けました。余剰金の処理

については当然理事会で議論し、結局パソコンの購入資金に当てました。何人かのパスト会長からまたこんなモ

ノを買って何に使うんだ。テレビゲームでもやるのかとかなりお叱りを受けましたが、週報の作成が格段に便利に

なると思っていたのであまり気になりませんでした。

その翌年1999年、3度目の週報の委員長。簗瀬さんが会長で、中山さんが幹事の時でした。

私自身幹事をやった次の年だったので正直ちょっとキツイかなと思いましたが、実際にパソコンで週報を作るい

いチャンスだと思い引き受けました。

当時のデーターのやりとりはフロッピーディスクでしたが、それでも以前に比べれば作業効率は飛躍的に向

上、カメラもデジカメを導入しました。画質的には携帯電話のカメラにも劣る程度でしたが、写真は原稿のどこに

でも貼りつけ自由、大きさも自由に変えることができます。また、インターネットにも接続、ただアナログ回線のダ

イアルアップ方式で伝達速度は遅かったが、データーのやり取りも事務所まで行かなくてできるようになり、効率

は飛躍的に向上しました。今は事務局のインターネット環境は光ファイバーになり、大きなファイルもストレスなく

送受信できるようになっています。数年前カラーコピー機も導入、これからも会報・広報委員のみなさんにはカラ

フルで楽しい週報を作り続けていただきたいと思います。

ニコニコ発表（江本庸時）

・龍悠可さん、ご卒業おめでとうございます。立命館大学でまたしっかり頑張って下さい。

大躍進を期待しています。横井P会長、卓話ありがとうございました。 （若山会長）

・龍悠可さん、ご卒業おめでとうございます。今後の活躍を楽しみにしています。

横井さん、急なお願いにも拘らず、会報雑誌の歴史の話しありがとうございます。 （宮西幹事）

・龍悠可さんご卒業おめでとうございます。横井さん卓話ありがとうございました。 （大山SAA）

・大山さん、娘さんの看護学校卒業おめでとうございました。娘さんの答辞には感激をし、

学校長の私が涙を流しそうになりました。また、誕生干支祝いありがとうございました。 中ニコニコ（尾形会員）

・横井さん卓話有難う。鍵山先生、尾形先生の時代に入会し、昔のことが懐かしく思い出されました。（奥村会員）

・横井さん卓話ありがとうございます。昔の会報雑誌委員長は大変だったのですね。ご苦労様でした。

それに比べ、数年前に委員長をした私は、ずいぶん楽をしたようです。ＩＴ技術に感謝！ （田中会員）

・龍さん卒業おめでとうございます。留学のキャリアを活かして頑張って下さい。

横井さんＩＴ化推進のご苦労ありがとうございました。私もあと半年頑張ります。 （福島会員）

・家内の伯母の葬儀に山翠会様よりお花をいただきました。大変お世話になりました。 （松尾会員）

・大山さんお嬢様が優秀な成績でご卒業おめでとうございます。横井さん卓話有難うございます。 （安本会員）

本日計 15,000円
第２３２５回例会記録

累計 482,000円

ありがとうございました

会長挨拶 江本親睦委員長、道脇委員
本日のランチ ありがとうございました。


